

# Un año más...



## Suscriptores, colaboradores y amigos:

Como en años anteriores, no hemos querido dejar este final de año 1973, sin llegar hasta vosotros con una carta abierta, impresa en esta primera página de nuestra revista. Queremos haber llegado a todos unas palabras de gratitud... Porque sabemos que nuestro entusiasmo y tesón no habrían sido nada si en toda España no tuviéramos amigos interesados en mantener LA PAMPANA DE BACO. A todos vosotros hemos de añadir el grupo de jóvenes que desde nuestro domicilio social, día a día, siguen pendientes por mejorar y ofrecer buenas noticias, reportajes, artículos técnicos, pasatiempos y ese gran crucigrama de la vida industrial del sector de la VID.

Un año más... y ya será el sexto que nuestra publicación tiene vida. Ya hemos pasado los momentos más difíciles, ya se interesa al sector íntegro por la revista ya sus noticias crean ambiente, ya ven en nosotros autoridad, mayoría de edad. Ya hemos conseguido entre todos algo que nos debe enorgullecer, porque nuestra revista, LA PAMPANA DE BACO, sigue aumentando suscriptores, que al final será lo que permita mejorar en todos los aspectos la publicación.

Nosotros, apoyados en esa confianza, queremos continuar este próximo año con los mismos costos de suscripción y publicidad, a pesar de la elevación de precios en todos los artículos y materiales necesarios para la confección de la revista; incluso los salarios. Nosotros nos mantendremos así, pues queremos pedir poco y dar cuanto esté a nuestro alcance.

Hemos de terminar deseando a todas las personas relacionadas con el mundo de la vid --esencialmente a nuestros lectores--, que este año que finaliza haya sido fiel reflejo de los sueños optimistas de años anteriores. Que las fiestas navideñas sean propicias en resúmenes y propósitos. Que este nuevo año, que aparece tímidamente pretendiendo hacer olvidar el anterior, nos ofrezca nuevos y buenos motivos que celebrar con un buen vaso de vino.

¡Felices fiestas!

José López-Osa Díaz  
Director

